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第２９回通常総会�
《第５号議案》�

　式典準備委員会を設置�

５月20日、日本閣において250余名の出席を得て、議案はすべて承認可決されました。

（飯田会長）

▲
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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

中野法人会の皆様には、平素から税務行政の円

滑な運営に関しまして、深いご理解と多大なご協

力を賜り厚く御礼を申し上げます。

本日の総会におきまして、平成十六年度の事業

計画を始めとする、全ての議案が滞りなく承認さ

れました事をお聞き致しました。心からお喜びを

申し上げます。新年度も会員の皆様にとりまして、

魅力ある活動を積極的に展開して頂き、更なる飛

躍をされますようご期待申し上げます。

先程、会員増強の功績によりまして、感謝状を

受彰されました皆様方には、心からお祝いを申し

上げます。

さて、中野法人会は、法人会としての役割を十

分に認識され、魅力ある会の運営・活動に努めら

れ、昨年は、各支部の活動がより一層活発に展開

されました。また、会員の皆様方におかれまして

は、組織の維持拡大のために一致団結して会員増

強に取り組まれたと伺っております。ここに改め

て深く敬意を表する次第でございます。

ところで、昨年の税制改正によりまして、消費

税関係におきましては、大きな改正が行われまし

た。その中で新たに規定されました、総額表示の

義務付けにつきまして、特に小売業を営まれてい

る事業者の方には、値札の取替え或いはレジシス

テムの変更等で、多大なご苦労をお掛けしたと思

いますが、総額表示は消費者が値札を見れば、消

費税相当額を含む支払い総額が一目で分かるよう

にするという趣旨で設けられたものであります。

今後とも適切な表示につきまして、ご理解とご協

力をお願い致します。

さて、我が国におきましては、少子高齢化が急

速に進展しております。二十一世紀の我が国の経

済・社会の活性化を図って行くため、持続可能な

財政構造や税制の再構築が求められております。

これを受け税制改正におきましては、持続的な経

済・社会の活性化を実現するため、あるべき税制

の構築に向け様々な観点から見直しが行われたと

ころでございます。税の執行に携わる私共と致し

ましては、納税者の方々の理解と信頼を得つつ、

加速する経済・社会の変化に対応するため、幅広

い視野に立って究極の目的であります、適正公平

な課税の実現を図るべく一層の努力をして参る所

存でございます。つきましては、今後とも税の良

き理解者であります、皆様のご理解とご協力を賜

りますようお願い申し上げます。

結びに当たり、中野法人会の益々のご発展と、

会員の皆様方のご健勝並びにご事業のご繁栄を祈

念致しまして、私の祝辞とさせて頂きます。

祝　　辞�

中野税務署長

宮　田　　泰 殿

（第１部総会会場）
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

第二十九回の総会、恙無く終了されたという事
で、心からお祝い申し上げます。また、先程表彰
されました皆様、本当にご努力に対しまして、心
から感謝を申し上げると共にお祝いを申し上げま
す。
私共区も、税金をお預かりして仕事させて頂い
ている立場であり、こうして納税者団体である皆
様の前に立ちますと、しっかり使っているか、無
駄をしていないかというふうにお叱りを頂くよう
で、本当に身の引き締まる思いであります。
日本の社会全体の流れを見ておりますと、国が
使っているお金は税収の倍位のお金。地方自治体
も含めて全体の構造を大きく変えて行かないと、
私たちの社会は、やって行けないという事になっ
て来ていると思っております。行財政の構造を大
きく変えて行くと共に、社会全体の成り立ちを変
えて行く。行政サービスにおいては無駄を無くし、
また時代の変化に合ったサービスの体系を作り出
して行く事。そのことと同時に社会全体の活力を
もっと大きく盛り立てて行く事、その事が必要だ
というふうに考えております。
中野区におきましても、今、新しい中野、十年
後の中野を本当に持続可能な地域社会として、活
力ある街にして行くために、基本構想と十ヵ年計
画というものの策定を行っているところでありま
す。
皆様におかれましても、日頃の企業活動、十分
ご協力を頂くと同時に区の仕事にもご理解頂きな
がら、共に中野の街の賑わいを作って行く、そう
した活動にご協力を頂ければというふうにお願い
をする次第でございます。
本日お集まりの皆様の益々のご健勝そしてご繁
栄を心からご祈念を申し上げまして、ごあいさつ
に代えさせて頂きます。

日頃は、都税事務の円滑な運営にご理解とご協
力を賜り厚く御礼申し上げます。
只今は第二十九回通常総会が滞りなく進行し、
全ての案件が承認されましたことを、お喜び申し
上げます。また、会員増強等の貢献によりまして、
表彰を受けられた方々に深く敬意を表しますと共
に、今後の更なるご活躍をご期待申し上げます。
さて、最近の都税の動きにつきまして、二点ご
案内申し上げます。
一点目は法人事業税の外形標準課税の導入です
が、資本金一億円を超える法人を対象に、本年四
月から開始します事業年度から適用になっており
ます。地方分権を支える税の安定化、薄く広く公
平な税制の実現という制度導入の趣旨をご理解頂
き、新たな申告事務への対応などにご協力頂きま
すようお願い申し上げます。
二点目は自動車税の納期内納税の推進でござい
ます。今月が納期になっておりまして、お手元に
納税通知書が届いた方もいらっしゃると思います
が、今年からは従来の金融機関に加えまして、お
近くのコンビニエンスストアでも納めることが出
来るようになりました。それをPRするためのキャ
ンペーンをJRの駅頭など、都内各所で行っており
ます。以上二点でございます。
中野都税事務所は今後とも公平適正な課税、徴
収事務の推進、親切で丁寧な窓口対応に努めて参
りたいと思いますので、皆様方の引き続いてのご
理解ご協力をお願い申し上げます。
結びに当たりまして、社団法人中野法人会の
益々のご発展とご列席の皆様方のご健勝、事業の
ご繁栄を祈念申し上げまして、挨拶とさせて頂き
ます。

中野区長

田中　大輔 殿
中野都税事務所長

橋本　 之 殿

（第２部懇親パーティ会場）
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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

平成15年度　会員増強功労者表彰
「支部表彰の部」

「個人表彰の部」

〔最優秀支部賞〕
〔優秀支部賞〕
〔努力支部賞〕
〔感　謝　状〕

第７支部
第３支部
第１・第２・第４・第５・第６・第８・第９中央・第９本町・第10・第11・第12支部
大同生命保険株式会社新宿支社殿、AIU保険会社　東京第一ISオフィス殿

〔第 1 支 部〕
〔第 2 支 部〕
〔第 3 支 部〕

〔第 4 支 部〕
〔第 5 支 部〕
〔第 6 支 部〕
〔第 7 支 部〕

〔第 8 支 部〕

〔第9本町支部〕

〔第 10 支 部〕

〔第 11 支 部〕
〔第 12 支 部〕

日 昇 ホ ー ム 1

辰 巳 食 品 1

宮 島 物 産 1

2メンテナンス市村
2 川 口 木 箱 紙 器
折 原 コ ー ヒ ー 1

大 重 木 材 1

1 カ ワ グ チ
美 奈 川 建 設 1

2 不 二 園
宮 園 石 油 1

1 ト ー オ ン
2 エ ビ サ ワ
1 鳥 一 番
石田プレス工業1

2 デ ジ コ ム
1 都 市 美 工
アサヌマ・コーポレーション1

生 方 昌 宏
杉 田 數 祐
宮 島 武 司
市 村 一 男
川 口 　 誠
折 原 烈 男
越 後 康 夫
川 口 　 孝
阿 部 昭 男
藤 本 利 成
吉 川 昭 一
鈴 木 　 進
海 老 澤 勉
佐 藤 正 則
安 達 七 郎
坂 崎 隆 義
萩 尾 孝 之
麻 沼 雅 海

大 神 田 建 設 1

2 ム サ シ ヤ
3 富 士 屋 商 店
1 ク リ ア ス
2 高 野 花 園
1結城堂室内装飾工房

光 進 電 機 1

1 美 和 工 務 店
2 グ レ イ ス
西 武 信 金 ・ 本 店
1 清 和 電 機
栗 原 建 物 1

2 柴 商 店

1 な か よ し

大 神 田 紀 夫

加 藤 弘 海
浅 井 徳 昭
石 附 　 雄
高 野 成 行
小 島 清 隆

生 駒 高 史
三 橋 　 満
桜 井 悠 介
下 田 眞 佐 昭
小 澤 岩 男
栗 原 武 弘
柴 　 隆 夫

仲 野 博 子

（敬称略）

原田佳保子　　岡本　民江　　高木　佳子　　山本　民江　　上林　博美
下平　幸平　　高木冨美子　　手塚　良次　　鈴木由美子　　荻野八重子

〔大同生命保険1新宿支社〕

アメリカンファミリー生命保険会社新宿支社殿〔感　謝　状〕

第29回通常総会の席上、平成15年度の「会員増強の功労に対する表彰」又、「経営者大型総合保障制度
の推進に対する表彰」がありましたので、掲載させていただきます。受彰された皆様、大変におめでとう
ございました。

「上期表彰分」
（平成15年9月26日・サンプラザ）「会員合同研修会」にて表彰

「下期表彰分」
（平成16年5月20日・日本閣）「第29回通常総会」にて表彰

◎加入企業目標10社達成支部：第１・第４支部
◎加入企業目標新規3社達成支部：第１・第２・第３・第４支部
◎役員加入率60％以上且つ前年度比10％アップ：第10支部

◎加入企業10社達成支部：第３・第９中央・第９本町・第10支部
◎役員加入率60％以上且つ前年度比10％アップ：第５・第７支部

平成15年度　経営者大型総合保障制度推進表彰

（平成16年5月25日・明治記念館）「第26回通常総会」にて表彰

◎（全法連）単位会関係・功労者表彰
◎（東法連）永年勤続役職員表彰
◎（東法連）会員増強功労者

2 大　島　大島幸子
宮島物産1 宮島茂明　　　田 中 金 属 1 田中将利
2太洋製作所　関田秀男　　　1大昭国際旅行社　安達昭子
三輪商工1 三輪喜久子　　木村化学産業1 木村栄大郎
西武信金・東中野支店　小山良夫

平成15年度　全法連・東法連表彰関係（敬称略）
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

（ ）（第１号議案）

平成15年度の事業活動概況
平成15年度の事業活動は、基本的な事業計画に沿い、税知識の普及・納税意識の高揚と併せて、経営者としての資質向上、社
会貢献活動への参加など、幅広く研修事業を推進した。
１．事業活動の充実

事業活動を通じて、税知識の普及・向上はもとより、異業種間の情報交換の場としての各種研修会、講演会、パソコン
実務講座などを活発に開催した。また、従来の研修会を一部見直し、全会員に参加を募るなど積極的に事業を推進した。
また、支部独自の活動として、見学会・研修会などを開催し、「異業種交流会」としての親睦を深めた。

２．納税意識の向上と社会貢献活動
本年度も「中野まつり」に、事業委員会、広報委員会、青年・女性部会の応援を得て、税金クイズを実施し、2,000余名
が参加され、広く一般の方に対する税知識の高揚などそれぞれPRに努め、法人会の知名度の向上を図った。
今年度より、環境活動ということで、ノベルティーとして花の種も配布した。

３．福利厚生の普及推進
安心してより良い企業に専念できるよう、各種共済制度促進に努め、財政基盤の強化に貢献した。特に「経営者大型総
合保障制度」については、今年度も目標を達成し、財源確保に大きく寄与した。

４．組織の充実・強化
組織強化の一環として、本年度も会員増強月間を中心に13支部全役員の協力により、127社を獲得することができたが、
厳しい経済環境の影響を受け目標達成には至らなかった。

平成15年度　事業報告 自平成15年４月１日
至平成16年３月31日
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

科　　　　　　　　目�

［資産の部］�
¿．流動資産�
　現金・預金�
　　‚現　　　　　　　　　金�
　　„当　　座　　預　　金�
　　”普　　通　　預　　金�
　　　　　　　　〃�
　　　　　　　　〃　�
　　　　　　　　〃�
　　　　　　　　〃�
　　»通　　常　　貯　　金�
　　…支 部 活 動 費 前 払 金�
　　‰部 会 活 動 費 前 払 金�
　　流　動　資　産　合　計�
．固定資産�
　　１．建　　　　　　　　物�
　　２．什　　器　　備　　品�
　　３．減 価 償 却 累 計 額�
　　４．基本財産・貸付信託�
　　５．会館建設特定預金�
　　６．減価償却特定預金�
　　７．周年行事特定預金�
　　８．賃　　　借　　　権�
　　９．電　話　加　入　権�
　　固　定　資　産　合　計�
　　資 　 産 　 合 　 計�
�

［負債の部］�
¿．固定負債�
　　固　定　負　債　合　計�
．流動負債�
　　１．預り金�
　　流　動　資　産　合　計�
　　負 　 債 　 合 　 計�
　　正 　 味 　 財 　 産�

内　　　　　　訳�

�
�
�
�
りそな銀行・中野支店�
りそな銀行・中野支店�
東京三菱銀行・中野駅前支店�
みずほ銀行・中野北口支店�
三井住友銀行・中野支店�
西武信用金庫・中野北口支店�
郵便局�
�
�
�
�
木造瓦葺2階建延50坪�
クーラー３基、応接セット、パソコン�
�
中央三井信託銀行・中野支店�
西武信用金庫・本店�
西武信用金庫・本店�
東京三菱銀行・中野駅前支店�
会館敷地38.5坪�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

科　　　　　　　　目�
¿　資産の部�
　１．流動資産�
　　　現　　　　　　　　　金�
　　　普　　通　　預　　金�
　　　当　　座　　預　　金�
　　　通 常 貯 金 （ 郵 便 局 ）�
　　　支 部 活 動 費 前 払 金�
　　　部 会 活 動 費 前 払 金�
流 動 資 産 合 計 �
�
　２．固定資産�
　　‚有形固定資産�
　　　建　　　　　　　　　物�
　　　什　　器　　備　　品�
　　　有 形 固 定 資 産 合 計�
　　„その他の固定資産�
　　　基 本 金 特 定 預 金�
　　　会 館 建 設 特 定 預 金�
　　　減 価 償 却 特 定 預 金
　　　周 年 行 事 特 定 預 金�
　　　賃　　　借　　　権�
　　　電　話　加　入　権�
そ の 他 の 固 定 資 産 合 計 �
資 　 産 　 合 　 計 �
�
　負債の部�
　１．流動負債�
　　　預　　　　り　　　　金�
流 動 負 債 合 計 �
負 債 合 計 �
�
`　正味財産の部�
　　　正　　味　　財　　産�
　　　（内　　基　　本　　金）�
　　　（内当期正味財産増加額）�
�
負 債 及 び 正 味 財 産 合 計 �

金　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　額�
�
�

204,820�
4,790,058�
433,496�
200,604�
2,891,279�
2,101,150�

�
�
�
�

4,675,285�
300,072�

�
�

5,000,000�
31,500,000�
4,460,000�
4,000,000�
2,898,200�
190,403�

�
�
�
�
�

95,842

�
�
�
�
�
�
�
�

10,621,407�
�
�
�
�
�

4,975,357�
�
�
�
�
�
�
�

48,048,603�
�
�
�
�
�

95,842�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

63,645,367�
�
�
�
�
�

95,842�
�
�

63,645,367�
5,000,000�
－2,260,040�

�
63,549,525�

�
�
�

204,820�
433,496�
727,297�
54,452�

2,047,279�
26,921�

1,934,109�
200,604�
2,891,279�
2,101,150�

�
�

4,675,285�
4,760,072�
－4,460,000�
5,000,000�
31,500,000�
4,460,000�
4,000,000�
2,898,200�
190,403�

�
�
�
�
�
�
�

95,842�
�
�
�

金　　　　　　　　　　　　　　　額�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

10,621,407�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

53,023,960�
�
�
�
�
�
�
�

95,842�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

63,645,367�
�
�
�
�
�
�
�

95,842�
63,549,525�

貸 借 対 照 表 � （平成16年３月31日現在）�

財 産 目 録 　 総 括 表 �
（平成16年３月31日現在）�
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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

（平成16年４月1日～平成17年３月31日）

（第３号議案）

重　点　施　策
本年度の事業活動は、基本的には従来の諸施策を踏襲し、会員の要求に応える健全な運営と効率的な発展を図るため、公益法

人として広く一般社会に目を向けながら、納税意識の向上と地域社会に密着した貢献活動に積極的に取り組む。

又、組織の強化・充実については、長引く景気後退による経済環境の悪化を反映して、会員数が減少傾向にあるため、会活動

の一層の活性化と会員の維持拡大を最重要課題として、特に支部活動については、会員のニーズに合った活動を推進し、会員増

強運動を展開する。

尚、会員企業の福利厚生事業の拡充は、経営の安定と雇用対策を助成し、且つ財政基盤の強化に寄与するため、一層の普及推

進に努める。

平成16年度　事業計画



平成16年７月１日

（ ）9

―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

式典準備委員会設置の件（第５号議案）

４月22日の理事会において、来年、平成17年５月17日に「社団化30周年記念式典」を挙行するこ
とが決定された。江藤総務委員長を実行委員会に、正副会長、総務委員、源泉、青年、女性部会の
部会長で準備委員会として設置し会員名簿の作成などに取り組んで行く旨承認された。 江藤委員長
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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

厚生委員会主催の『第５回健康セミナー』が、

４月22日、西武信用金庫・本店にて開催されまし

た。講師には、お馴染みの「日本医療栄養センタ

ー所長」井上　正子先生をを招聘し、約１時間30

分に亘り、生活習慣病予防、特に癌の予防につい

て話をして頂きました。

おりしも、先生は、前日の「思いっきりテレビ」

にご出演され、トマトの話を聞かれた方も多く、

良いムードでスタートされました。トマトは、文

献で見ていましたら、世界で八千種類もあるそう

です。日本でどの位出ているのかと思いまして、

普通のスーパーに一昨日行ってみましたら、二十

四種類も出てるんですよ。桃太郎とかファストと

かミディーとか…。

ところで、今日のテーマは癌ということになり

ます。癌は、必ず前兆があるということで、色々

な前兆があります。

胃がん…水分を多く摂るようにとか、苦いもの

とか、あっさりとかですね。

大腸がん…便秘とか下痢とか。

肺がん…むくみ、顔・首・ふくらはぎ。

肝臓がん…尿のこと、あくびのこと、しゃっく

りのこと。

乳がん…張りのあるバストの方が、ややたれ気

味のバストになりやすいというような

こととか。

一応こういう話もあるということで、100％こ

ういうわけでは

ないんです。た

だ、一般に語ら

れているような

ことはここに載

せておきました。一番肝心なのは、何しろ朝起き

たとき倦怠感を感じるようなら、何かがん以外の

こともそうなんですけれども、体に異常が起こっ

ていると言うことは言えますので、朝起きた時は、

きちんと睡眠がとれていれば、疲れを取った後で

すからさわやかなはずなんです。それがとれてい

ない、倦怠感がある、辛いと言う事でしたら、そ

れは何か異常があると言う事ですので、先ず診察

にいらして下さい。

そこで、今、がんがどういうことになっている

かと言う事ですが、大変がんが増えているんです

ね。増え続けるがんの現状というのがあります。

ここで見ますと、悪性新生物が死亡の一位になり

ましたのが1975年を越してから。それまで脳血管

疾患が一位だったんですけれども、それを抜いて

がんが一位になり心疾患と脳卒中ですね、それが

今競り合っているという状況になっています。男

性の方では一位が肺がんです。胃、肝臓となって

います。女性の方では胃、大腸、肺ということで

す。以前は男性も胃がんという事で、日本のがん

というのは胃がんが多いというのが特徴だったん

ですね。それは塩辛いものを沢山食べるからと言

うのが原因とされていました。和食で梅干を食べ

たり、漬物を食べたりそういう事で塩の摂り方自

体を見ましても、日本では13 g 位の塩を摂ってい

ますけれども、日本の塩の目標というのは10 g 以

下にしましょうとなっていますね。世界的にはそ

れが６ g以下にWHOなどではしましょうという

事にしてあります。がんを防ぐ「生活習慣十八か

条」という話をされました。

（尚、膨大なお話をして頂きましたので詳細は、

中野法人会のホームページをご覧下さい。）

○ 5 回 健 康 セ ミ ナ ー ○
＊＊＊ 生活習慣病予防と食生活 ＊＊＊

講師　井上　正子先生

講師の井上先生

癌には必ず前兆があるんですよ～。
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

パソコン講習会�パソコン講習会�

支�部�だ�よ�り�支�部�だ�よ�り�支�部�だ�よ�り�

前回初ゴルフの山田さんは、８ヶ月の猛特訓の
結果、スコア161が150に！努力が報われたと思っ
たが、本人曰く、すごく不満でありまだまだ練習
するぞと次回に向けてがんばっております。
次回秋のコンペも富岡コースを予約いたしまし
たので、皆様の参加を楽しみにしております。
ゴルフ結果は、
優　勝　　亀田哲児　タートル1

準優勝　　古野　典　ツカサ電工1

３　位　　安達七　　石田プレス1

【タートル1 亀田　哲児】
５月27日（木）晴天
第２回、三支部合同ゴルフコンペを前回同様、
富士ＣＣ富岡コースで開催致しました。
今回は中野法人会、飯田会長並びに会員20名の
参加で優勝めざしてスタートいたしました。
初参加の会員の方々は、法人会のコンペは、お
堅い雰囲気と不安な気持ちを持ちながら参加され
ましたが、スタートからチョロあり、空振り、ザ
ックリの珍プレー続出で、プレーもパーティーも
盛り上がり、帰りのバスの中でも歌と笑いで盛り
上がり、中野に着いたことも忘れ盛り上がってお
りました。
今回、初参加の会員の方々に、法人会のコンペ
というよりも、同窓会みたいだねとすごく喜んで
いただいて、次回のコンペにも出席したいと嬉し
いお言葉を頂きました。

《第9中央・第9本町・第10支部》

◆三支部合同 第2回ゴルフコンペ開催◆

第２回 中野法人会 ３支部合同ゴルフコンペ 富士カントリー富岡倶楽部にて



源泉研究部会の「第29回定時総会＆第261回研
修会」が５月13日、日本閣において開催されました。
第１部の総会では、西條部会長が議長席に着き

「平成15年度事業報告」「平成15年度収支決算報告」
「監査報告」「平成16年度事業計画案」「平成16年度
収支予算案」「役員補充の件」と議事全てが満場一
致で可決されました。
新たに、1七星科学研究所の安藤氏とデンヨー1
の窪氏が幹事に就任されました。
また、第２部の研修会は、宮坂醸造1相談役の

宮坂正昭氏に「お
味噌あれこれ」と
題して話をして頂
きました。
宮坂氏は、平成27
年に北海道大学を
卒業され、その後、
ハワイに酒造技師
として渡米。昭和32年に宮坂醸造1に入社。その
間、TVKテレビ神奈川「みそ博士の元気いっぱい」
に100回に亘り出演、平成10年には、内閣総理大臣
より安全功労賞を授与されるなど大変にご活躍さ
れておられます。
１．発酵産業の大きさ
２．味噌汁の塩分は怖くない
３．味付けの主役は発酵か抽出か
４．味噌は、色が変わっても当たり前
５．生きてる味噌　死んでる味噌
６．究極の味噌汁の作り方　
などについて実験を交えながら説明をして頂きま
した。
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―― 部会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

宮園自動車株式会社　飯塚幸次
去る４月２日、都立小金井公園内にある江戸東
京たてもの園に見学に行ってきました。当日は天
候にも恵まれ、最高気温も20度を越す初夏の様な
日差し。加えて公園内にある千本以上の桜も満開
で、まさに絶好の研修会日和となりました。早速
パンフレット片手に園内に入ると、そこには様々
な時代そして様式の建物が数多く点在していまし
た。まず最初に見たのは江戸時代後期に建てられ
た萱葺き屋根の民家。一歩中へ入ると建築された
当事にタイムスリップしたかのように、とても静
かで懐かしいような気分にさせられました。そし
て2.26事件の現場にもなった高橋是清邸。教科書
の中だけの出来事ではないんだと改めて思いまし
た。今回の研修で思った事は、古いから良いとか

最新だから良いとかいう定義付けは何か違うので
はないかということです。古い・新しいに関係な
く、その中になにか強い芯みたいなものがあれば、
時代を経ても残っていくのではないでしょうか。
とても有意義な時間を過させていただきました。

部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�

◆源泉研究部会◆

＝第260回研修会　江戸東京たてもの園見学＝

７

月 日 曜 行　　　　事 時　間 会　　　場

７

13・14

20・21

22

27・28

29

水

火・水

火・水

木

火・水

木

広報委員会

パソコン講習会・はじめてのコース

パソコン講習会・word基礎コース

新設法人説明会

パソコン講習会・Excel基礎コース

決算法人説明会

各委員会開催予定

1１：30～12：00

１：30～５：00

１：30～５：00

１：30～３：30

１：30～５：00

１：30～３：30

法人会館

テラハウスICA

テラハウスICA

署・別館

テラハウスICA

署・別館

８

９

月 日 曜 行　　　　事 時　間 会　　　場

3・4

10・11

22

火・水

火・水

水

パソコン講習会

インターネット・電子メールコース

生活習慣病健診

役員合同会議（下旬・予定）

会員増強・進発式（上旬・予定）

講演会・会員合同研修会（下旬・予定）

税制改正要望全国大会

１：30～５：00 テラハウスICA

中野ゼロ小ホール

中野ゼロ小ホール

東京国際フォーラム

掲示板（中野法人会 行事予定表）

満開の桜の木の下で…

熱心に聞き入る皆様 西條部会長

『第29回定時総会＆
第261回研修会』を開催

講師の宮坂忠昭氏



女性部会の「第23回定時総会」が、5月11日に、
西武信用金庫・本店において開催されました。
第１部の「第23回定時総会」では、大島部会長が
議席に着き「平成15年度時業報告」「平成15年度収
支決算報告」「監査報告」「平成16年度事業計画案」
「平成16年度収支予算案」と議事全てが満場一致で
可決されました。
ご来賓として、中野税務署よ
り、宮田署長、坂上副署長、町
田第一統括官、野村審理上席、
丸屋審理官にご出席を賜わり、
第２部の交流会まで、終始和や
かな雰囲気に包まれ盛会裏に終
了致しました。

＊土地税制～長
期譲渡所得の課
税特例の軽減な
ど
＊相続税制～
特定事業用資産
の課税価格の計
算の特例の拡充
など
＊年金税制～公的年金等控除及び老年者控除の適
正化など
＊金融・証券税制～非上場株式を譲渡した場合の
税率の引下げなど
＊法人税制～欠損金の繰越控除制度の繰越期間の
延長等
＊その他税制～青色申告特別控除制度の見直し・
個人住民税の均等割の見直し・グリーン税制（自動
車税の絞込み）
また、第２部の総会では、横山部会長が議長席
に着き「平成15年度事業報告」「平成15年度収支決
算報告」「監査報告」「平成16年度事業計画案」「平
成16年度収支予算案」と議事全てが満場一致で可
決されました。

平成16年７月１日
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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

◆青年部会◆

第128回研修会＆
第24回定時総会を開催

部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�

青年部会の「第128回研修会＆第24回定時総会」
が、５月７日、日本閣において開催されました。
第１部の「第128回研修会」では、『平成16年度
税制改正のあらまし』と題して、中野税務署・野
村審理上席に講義をして頂きました。今年度は、
非常に多くの改正がありました。（次に主な改正点
を明記します。）
＊住宅税制～住宅ローン減税制度の延長など

数日前の肌寒さを跳ね返すように、朝から蒸し暑く真夏
を思わせる５月21日f「霞ヶ関文化サロン」で『日本人
の忘れ物』と題して講演会があり10名が参加しました。
今回は、ハガキで応募するもので、何と10倍の抽選に
当たった訳です。
司会の岩井りえさんの美しい声に乗って、あの見慣れ
た　洒な髪型と眼鏡ののトレードマーク姿で、スマート
に壇場へ。
先生は、1932年生まれ、旧満州から北朝鮮で終戦を迎
え1947年に九州に引揚げられました。1965年『蒼ざめた
馬を見よ』で直木賞受賞。1976年『青春の門』で吉川英
治文学賞受賞。エッセイ、文明批評、小説と数々のミリ
オンセラーに輝いています。
先生は、講演の中で、次のようなお話をされました。
月に20日位は、お寺巡りをされ、１日に４～５寺訪れる
そうです。また、健康には特に気をつけておられるそう
で、今まで目と歯の治療をした位で、健康保険証を使っ
てないそうです。
仏教語の『与楽抜苦』について、大変に含蓄のあるお
話をされました。……今の生活に泣く・笑うがなくなっ
た。今大切なことは、井戸を掘って水を溜める事である。
人間は、笑いと同じく泣く事も大事である。
戦後の時代は、乾いた時代である。うなだれて自分の
足下を見た時影がある。いつくしみの心、哀れみの心、
情の心。今の時代こそ湿いの心をもって人々に接するこ
とこそ大事なのです、と結ばれました。

今年の改正は多いんですよ

講師の野村上席 横山部会長

「第23回定時総会＆交流会」を開催
◆女性部会◆

大島部会長

多くの方にお集りいただき…

「第91回研修会」を開催
作家　五木寛之先生の文化論にふれて

アサヌマ・コーポレーション1 梶原慶子
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この会員証紙を切り取って確定申告書にお貼りください。�

多発する泥棒の被害�
　　　　　防犯対策してますか！？�

第1回  企業訪問� 株式会社　東京防犯センター�

ＣＪネット公認セキュリティ�

犯罪アナリスト�

アドバイザー   斉 藤明広 氏�

梅本正行 氏�

多発する泥棒の被害�
　　　　　防犯対策してますか！？�

2002年８月10日�
10月13日�
12月20日�

2003年４月26日�
�

５月13日�
５月22日�

�
７月20日�

�
７月30日�
11月15日�
12月３日�
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杉並区井草で、梅さんと一緒に近隣の防犯チェックと講演�
「この地域から世界に平和を発信」防犯対策の講演�
NHK「こんにちは一都六県」簡単な防犯対策「出演」�
日本テレビ主催ハウス展示場にて�
午前・午後「防犯対策講演」�
練馬区中村で近隣を集っての防犯チェックと講演�
発売/月刊誌「私の部屋作り」�
知っておきたい防犯対策「掲載」�
教育新聞「すまいる」/�
高齢者のための防犯対策「掲載」�
TBSスーパーフライディ取材協力�
東京都日野市役所/狙われやすい住まい「講演」�
NHK「便利な防犯グッツ」取材協力�
八王子市消費者センター/�
誰にもできる防犯対策「講演」�
福生市生活環境部地域振興課/�
住まいの防犯対策「講演」�
毎日新聞/一人暮らしの防犯対策「掲載」�
フジテレビ「スーパーニュース」「出演」�
フジテレビ「とくダネ」「出演」�
日本経済新聞/新・防犯の家「掲載」�
関西毎日放送/ニュースセンター/�
一人暮らしの防犯対策「出演」�
八王子ケーブルテレビ/�
住まいにあった防犯対策「１時間出演」�
メンズノンノ５月号/危機管理マニュアル「掲載」�
千葉市文化センター/�
家庭で出来る防犯対策「講演決定」�
月刊誌「パンプキン」／女性の為の防犯対策「掲載予定」�
武蔵野市商工会館市民ホール/�
暮らしの安全と住まいの防犯「講演決定」�
月間専門誌「建築知識」/防犯の住まい「掲載予定」�

　当社は、日本TV「ニュースプラス１」梅さんの防犯
チェックでおなじみの犯罪アナリストの梅本正行氏と
共にNPO：特定非営利活動法人CJ NETで犯罪に遭
いにくい住まい、街作り運動をしています。年間200
件以上の侵入犯罪に遭われた住まいを検証し対策等
のアドバイスをしています。�
　●NPO：特定非営利団体CJ－NET法人会員�
　●中野区法人会会員・中野区商店街会員�

　今回は、中野区鷺宮３丁目の「1東京防犯センター」を訪問させて頂きました。�
　最近、何かと物騒ですし、こちらがいくら気をつけていても、肝心のところが抜けてい
たら、いくら用心を重ねても無理・無駄、骨折り損の…になってしまいます。�
　そこで、新聞や雑誌テレビを通し、最近注目されている斉藤社長を訪問させて頂きま
した。東京防犯センターは、西武新宿線・鷺宮北口徒歩１分のところにあります。�
　株式登録は、平成14年１月24日、現在従業員は、４名です。�
【事業内容】�
　防犯錠、防犯カメラ、ホームセキュリティ・システム、緊急通報システム、防犯面格子、
　侵入探知システム、　インターホン各種、防犯ガラス、盗聴発見器、防犯グッズ各種、�
　販売施工、警視庁関連特殊リフォーム�

　私は講演や取材などでも必ず言う事などですが防犯で一番大切な事は防
犯用品を買う事でもセキュリティ・システムを設置する事でもありません。
防犯意識を持つ事！！意識がなければ、どんな素晴らしい防犯用品を揃えて
も役に立たないと思って下さい。防犯用品を買ったり設置したりする前に少
なくても自分から進んで犯罪者を呼び込まない。それが防犯予知対策の基
本です。例えば、電車に乗る。チャックのないバック、中を覗けばサイフが
見えてる。そんな光景が普通のようになっている。あなたの周りの全ての人
が裕福ではないのです。犯罪者もいるでしょう、リストラされ生活に困って
いる方もいるでしょう、いろんな事情のある方の面前で。腹をすかせた犬に
餌を見せて、食べるな！と言っても無理でしょう。洗濯物、派手な下着を堂々
と干す。洗濯物から発展するストーカーそして侵入犯罪、殺人となるケース
も少なくないのです。コンビニ、最近は非常識にも24時間お金を引き出せ
るATMが設置してあるところが増えてきました。深夜のコンビニには、い
ろんな人達が集まるのです。深夜女の子が一人で現金をおろしに行く。何の
防犯意識も持たない無防備状態で…犯罪が起こらないほうがおかしい！！旦那
さんが会社に行ったのち少しの間だから…ゴミを捨てに行くだけだから、幼
稚園のバスに乗せるだけだから…鍵をかけないでの外出…犯罪者は、あな
たの行動パターンを見てるんです。帰って住まいに入ったら刃物を持った犯
罪者が部屋の中で待っている…多いです。車も同じ、エンジンをかけたまま
コンビニ…そして盗難らあう。言ったらきりがないほど。意識のなさが起こす、
犯罪者を呼び込む行為、日本の安全神話は100％無くなってしまったのです。
防犯対策は防犯意識から！！お金のかからないすぐにでも出来る防犯対策です。�

防犯対策の要点�

監視カメラの設置をお考えの方はお気軽にお問合せ下さい。�
お気軽にお問合せ、お立寄り下さい。�

防犯対策で一番大切な事！�

◆集合ポストにフルネームを書かず、必ず
　鍵をかける�
◆個人情報が書かれている物は細かくち
　ぎって捨てる�
◆留守だと分からないように、留守番電話
　は極力避け、携帯電話などに転送する�
◆電話は、かけた人の電話番号が分かる
　ナンバーディスプレーにし、非通知着信
　拒否に設定する�
◆洗濯物は外部から見えにくいように工夫
　する�
◆窓の二つ目の鍵は外から見える場所につ
　ける。（災害時の避難を考えて、面倒な
　鍵をつけすぎない）�
◆「隣から見えるから安全」という考えは
　間違い。周囲の目は当てにならない�

〈斉藤さんの勧める簡単な防犯対策〉�


